



Fase local de la olimpiada matemática, en Soria el pasado 16 de diciembre. / A. M.

El poder matemático soriano

Dos de los tres representantes de la UVa para presentarse hoy a la fase regional de la olimpiada matemática son sorianos

Soria

Dos de los tres clasificados por la Universidad de Valladolid para participar hoy en la fase regional de la olimpiada matemática son sorianos. Se trata de Enrique Jiménez Izquierdo, del instituto Castilla; y Ramiro Martínez Pinilla, del instituto Machado. Estos, junto con Antonio Flórez Gutiérrez, del instituto María Moliner de Valladolid recibirán hoy sus diplomas por haberse clasificado para la fase regional y realizarán la prueba.

Según Jiménez «la principal dificultad de los ejercicios radica en que hay que aplicar la lógica de lo que hemos venido aprendiendo en los seminarios en los últimos meses».

Será a las 15.00 horas, cuando en la facultad de Ciencias del campus de Valladolid se presenten los tres primeros clasificados en las pruebas de la fase local de cada una de las universidades públicas de la región (Burgos, León, Valladolid y Salamanca). Por vez primera, estos doce estudiantes clasificados com-

Fase regional de la olimpiada

> Acudirán los 3 primeros clasificados en las pruebas de la fase local de cada una de las universidades públicas de la región (Burgos, León, Valladolid y Salamanca). Los 12 competirán para representar a la Comunidad en la fase nacional que se celebrará en Santander.

> De los tres representantes por la UVa dos son sorianos: Enrique Jiménez y Ramiro Martínez.

petirán para representar a la Comunidad Autónoma en la fase nacional que se celebrará en Santander, ya que anteriormente los ganadores de cada universidad iban directamente a la competición nacional.

Tras esta primera prueba, en la que se eliminarán entre 3 a 6 estudiantes, habrá otra segunda el próximo 24 de febrero, de la que saldrán los tres representantes de Castilla y León.

Hoy por la mañana los doce estudiantes serán recibidos en la Consejería de Educación en un acto presidido por el consejero de Educación, Juan José Mateos. El acto será dirigido por el coordinador de las pruebas de la Olimpiada en la Universidad de Valladolid, Cesáreo González, quien será el encargado de dar paso al vicerrector de Estudiantes de la Universidad de León, José Manuel Gonzalo Orden; la vicerrectora de Estudiantes de la Universidad de Valladolid, Rocío Anguita Martínez, el vicerrector de Docencia de la Universidad de Salamanca, José Ángel Domínguez. Tras sus intervenciones, se entregarán los diplomas a los doce clasificados. El acto estará presidido por el presidente de la Real Sociedad Matemática Española y profesor de la UVa, Antonio Campillo.